

だいちチームだより

令和2年5月19日 だいちチーム



新年度から1か月が過ぎ、お部屋の窓から見えていた桜の木も、鮮やかな緑の葉が萌え始めています。4月当初は泣き声の大合唱だったのが、新しい環境にも慣れてきて、泣き顔よりも笑顔で過ごすことが増えてきましたよ。安心できる場所や安心できる保育者から、さらに安定して過ごせるように関わっていきたいと思います。また、長期連休も終わり、疲れの出やすいころです。早寝早起きをして生活リズムを整えていくといいですね。

お知らせ・お願ひ

- ✿ 持参のコップで、水分補給をしています。
毎日きれいに洗ってください。
- ✿ 汗をかきやすい時期になりました。半袖Tシャツや半ズボンの着替えを多めにご準備ください。
- ✿ エプロンやタオル、服の名前は消えかかっていませんか？
迷子の服が増えています。今一度ご確認いただき、わかりやすい所にはっきりと記名をお願いします。
- ✿ 立ったり座ったりして、着脱できるよう頑張っています。
下着は、ロンパースではなくボタンのないものでお願いします。
- ✿ 21日(木)より絵本の貸し出しが始まります。
毎週月曜日にご返却ください。
返却用のかごを用意していますので、本は出さず袋に入れたままかごへ入れてください。

*わからないことがあれば、
いつでも声をかけてくださいね。



お外だいすき♡



好きな遊び好きな場所ができてきて、「お外いこー」と誘うと「やったー！」や「うん♪」と言って行く気満々になる子どもたち。外で遊ぶことが、大好きになっているようです。

最近では、砂遊びに夢中な子や保育者と一緒にダンゴ虫探しを楽しむ子がでてきました。時々、口元に持つていきなりながらも、砂の感触を手やスコップで確かめながら楽しんでいます。ダンゴ虫を見つけた時の子どもたちは、ドキドキしながら触ってみようと興味津々です。



てんとう虫制作

ゆび絵の具を使って、紙皿に色付けしました。おそるおそる指で触つてみる子、手についた絵の具をにぎにぎしながら感触を確かめる子、初めての感触に手を引っ込める子と色々な表情をみせてくれました。シール貼りでは、まだ指先を上手に使えず苦戦する子もいましたが、補助してもらいながら興味を持って貼ることができました。

今、新型コロナウイルスの影響で、お家にいる時間が増えていると思います。ぜひお家でも楽しんでみてください。100均にある2cm大の丸シールがおススメですよ。このシールが上手く貼れるようになったら、小さいサイズに変えてみるといいですね。

かお かお どんなかお

4月から読んでいる大好きな絵本です。いろんな表情がでくるので、保育士の真似をしてみたり、笑ってみたりしています。

おいしかったよ♡

